

# 真剣勝負!小学校で運動会

深浦小学校  
(5月20日)



修道小学校  
(5月20日)



いわさき小学校  
(6月3日)



**まちかどウォッチング**

みなさんの身近な話題・行事・出来事などの情報をお寄せ下さい。  
深浦町総合戦略課 企画調整係  
電話 74-2122

## 合同田植え

5/29

深浦小学校の5年生13人といわさき小学校の4年生6人、5年生6人の合わせて25人が、船作国道沿いの田んぼで田植えを行いました。

昨年までは、各校がそれぞれで行っていましたが今年は初めて2校合同での田植えとなりました。2校の児童たちは学校の垣根を越えて、仲良く広い田んぼへ次々と苗を植えていきました。

中には転んでしまい、泥だらけになってしまった子もいましたが、児童たちは終始楽しそうに作業に取り組みました。



みんなで記念撮影

## 4年ぶりの深浦会東京総会・交流会

6/10



近藤金吾さんのライブで盛り上がる会場

首都圏で暮らしている深浦町出身者が集い、親睦を深める深浦会東京総会・交流会が4年ぶりに品川区総合区民会館「きゅりあん」で開催されました。交流会ではサザエのつぼ焼きや深浦牛のローストビーフ、マグロの刺身など地元深浦の食材を使った料理が並び、参加者はふるさとの味に舌鼓を打っていました。また、深浦町出身の安治川親方も出席し、参加者の方々から記念撮影を求められていました。交流会の最後には参加者全員で「深浦慕情」と「ふるさと」を合唱し、大盛況の中閉会しました。

## 観閲式

6/17

深浦町と鯉ヶ沢町で構成している鯉ヶ沢地区消防団連絡協議会主催の観閲式が、鯉ヶ沢漁港用地及び中央公民館前駐車場で4年ぶりに開催されました。

団員の団結を強化し、部隊の行動や消防活動動作の確認と地域住民を守るための決意を新たにすべく実施された観閲式では、人員服装や機械器具点検、分列行進などを行い、日頃の訓練の成果を披露しました。放水演習では、ポンプ車が海水を汲み上げ一斉に放水し、有事の際の一連の流れを確認しました。



放水演習の様子

## 新しいごみの分別地区説明会開催



黒崎地区で行われた説明会

新しいごみの分別について、6月下旬から1ヶ月間、各地区で順次説明会を開催しています。ごみの分別は地球温暖化対策の一環としてごみの減少化、特に「燃やせるごみ」を少なくしリサイクル率の向上に取組むものです。ごみを分別して資源活用にご協力を！参加者から「地球にやさしい深浦町を目指してごみの分別をがんばります」「できることからコツコツやります」と力強い声をいただきました。※各種団体による「ごみの分別勉強会」を募集しています。気軽にご相談ください。